Marianne Hopsch stammt aus Berlin. Schon als Kind fühlte sie sich vom Theater angezogen. Während ihrer Jugend-und Studienzeit, sie studierte Bühnenbild, Germanistik und Theaterwissenschaft, nahm sie jede Gelegenheit wahr, um auf der Bühne zu stehen. Sie hat in unzähligen Theaterstücken mitgespielt und in ihrer Jugend als Sprecherin gearbeitet. Zwar hat sie sich nicht für den Beruf Schauspielerin entschieden. Dennoch blieb sie der Literatur und dem Theater stets verbunden und tritt nun seit ein paar Jahren regelmässig als Sprecherin und Erzählerin auf. Ihre Stimme haucht den Geschichten Leben ein und kommt beim Publikum sehr gut an. Sie pflegt somit ihre Jugendfreude weiter und diese Freude und Begeisterung strahlt sie auf der Bühne aus.